
 

 

Protokoll 

Der Sitzung des Kinder- und Jugendbeirates 

der Stadt Neumünster 
Mittwoch, 09. Januar 2019 

Boostedter Straße 3 

Beginn: 17:00 Uhr, Ende: 18:20 Uhr 

 

Teilnehmende: Marten, Erol, Chris, Alice, Max, Celine, Hanna, Sofie, Lina, Malte, Anton 

(verspätet), Greta (verspätet) 

 

Entschuldigt: Jonas 

 

Gäste: Frau Wittorf (KN Presse), Schüler der IKS (Helene, Emily, Jaimie, Philine, Ben) und Herr 

Digulla (Lehrer an der IKS) 

 

Tagesordnung: 
 

TOP 1 Begrüßung 

• Erol begrüßt Teilnehmende und Gäste, Beschlussfähigkeit wird festgestellt. 

 

TOP 2 Genehmigung der Tagesordnung 

• Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt. 

 

TOP 3 Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 12.12.2018 

• Wird mit der Änderung, dass Celine fristgerecht abgesagt hatte, einstimmig genehmigt. 

 

TOP 4 Berichte 

• Chris berichtet von dem Treffen für die landesweiten Wahlen                                                                      

KJB überlegt, auch einmal zu einem LaWa-Treffen in NMS einzuladen                                                        

Erol, Marten und Chris fahren mit zum nächsten Treffen im März, Aukrug und Norderstedt 

werden eingeladen, zusammen in einem Bus mit dem KJB NMS nach Süderbrarup zu fahren 

• Christina berichtet für Alice nochmal von der Pumptrack-Beteiligung  

• Lina war beim STB Faldera:                                                                                                                 

Anregungen:  

• Amtszeit vielleicht mehr als 2 Jahre 

• Unterstützung der neugewählten Mitglieder durch den alten Beirat 

• Budget soll bitte genutzt werden  

• Am 25.05.2019 ist das Stadtteilfest und man würde sich freuen, wenn der KJB sich 

beteiligen würde.  

• Es gibt im StB einen Kontakt zum MTSV Olympia für eine Halle für das Fußballturnier, 

falls wir keine bekommen sollten 

      Ansonsten ging es viel um Senioren 

• Max berichtet vom SV-Treffen 

 

TOP 5 IKS-Müllprojekt 

• Schüler_innen der Klasse 9c der Kant-Schule stellen ihr Projekt vor:                                                                                                 

• Auffällige Müllstellen wurden registriert 

• Treffen mit OB Dr. Tauras 

Lösungsansätze:  

• Bußgelder -> Ordnungspersonal an Brennpunkten, „Broken Window Theorie“-> 

vermüllte Orte sollen geräumt werden, damit dort nicht mehr Müll abgeladen wird,  

• Bewusstsein für junge Leute schaffen, Müllsammeldienste der Schulen werden auf    

 umliegende Straßen ausgeweitet 

• KJB stellt Fragen, möchte 9c gerne unterstützen                                                                                 

Einstimmige Aussprache dazu, einen Antrag in einer der nächsten Ratsversammlung zu 



 

 

stellen (Alice, Erol und Anton bilden eine  AG zur Vorbereitung des Antrags) -> Stichwort 

Ordnungsamt Müllfachstelle einrichten mit mehreren Aufgaben  

 

 

TOP 6 Eigene Projekte 

Fußballturnier 

• Da alle Hallen bis zum Sommer belegt sind, überlegt KJB ein Station zu mieten oder 

ansonsten das Turnier draußen auszurichten 

• Das Turnier wird auf nächsten Herbst/ Winter vor der Wahl verschoben (Abstimmung 

einstimmig, Greta enthält sich). Das KiJuBü kümmert sich um eine Halle  

• Marten und Erol (und Greta unter Vorbehalt) gründen eine Turnier-AG 

• Die Mannschaften sollen aus einem Torwart und 4-5 Feldspieler bestehen 

Instagram 

• Christina kümmert sich wegen des KJB-Logos um einen Graphiker, damit der Hintergrund 

durchsichtig ist 

Kinderkrankenhaus 

• Sofie hat jetzt eine Telefonnummer und ruft dort demnächst an 

Öffentliche Verkehrsmittel 

• Alice hat von 1 EUR-Ticket in SH gehört und sucht nochmal nach dem Artikel, in dem das 

stand 

 

TOP 7 Termine 2019 

• Christina stellt die Sitzungstermine der Stadt vor 

• Beim JVN Neujahrsempfang meldet Christina noch Greta, Alice, Erol, Anton, Malte 

• Neue Termine der KJB Sitzungen werden auf Klausurtagung festgelegt, Märztermin bleibt 

beim 6.3. um 17:00 Uhr  

• Am 25.-27.10.2019 findet PartizipAction in Lütjensee statt. Christina empfiehlt alle, die sich 

für den nächsten KJB bewerben wollen, zur Teilnahme, die Kosten werden übernommen.  

• Am 28.-31.03.2019 findet in Bremen Take V statt, Thema Europawahl #yourchEUce 

https://take-v.eu/ - komplett kostenlos!!!!  

• Greta hat noch Kontakt mit Herrn Pfaff vom Kinderschutzbund und kümmert sich um einen 

Termin für ein Treffen 

 

 

TOP 8 Mitteilungen aus dem Kinder- und Jugendbüro 

• Christina berichtet vom Beschluss Entwurf des Bebauungsplans Nr. 178 „Hofstelle südlich 

Hauptstraße“ (Brachenfeld, Ruthenberg), der KJB kann dazu Stellung nehmen 

Mehr Infos unter  https://www.neumuenster.de/wirtschaft-

bauen/planen/bauleitplanung/beteiligung-der-oeffentlichkeit/ 

> Das Grundstück ist eine brachliegende Fläche, die mal landwirtschaftlich genutzt wurde, 

und liegt neben der Timm-Kröger-Schule; eine Stellungnahme müsste bis zum 8.2. 

erfolgen!  

 

TOP 9 Verschiedenes 

• Erol fragt nach Befinden, allen geht es ganz gut 

 

Erol beendet die Sitzung um 18:20 Uhr 
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